
平成２４年９月教育委員会会議（定例会）会議録 

１ 日 時  平成２４年９月２６日（水）午後 1 時 30 分～午後 2 時 05 分 

２ 場 所   所沢市役所６階 ６０２会議室 

３ 出席者 ［委 員］冨田常世委員長、京谷圭子委員、吉本理委員、佐藤徳一教 

育長 

      ［事務局］山嵜裕司教育総務部長、平塚俊夫学校教育部長、斉藤雅裕 

 教育総務部次長、則武辰夫生涯学習担当参事兼生涯学習推 

 進センター所長、中村藤司保健給食担当参事兼保健給食課 

 長、村川裕昭教育センター担当参事兼教育センター所長、 

 北健志教育総務課長、北田賢司教育施設課長、浅野浩一社 

 会教育課長、内堀耕介スポーツ振興課長、冨田一成文化財 

 保護課長、仲法寛所沢図書館長、市川雅美教育総務課主幹 

 兼教育企画室長、沼田芳行学校教育課教育指導担当主幹兼 

 健やか輝き支援室長 

      ［書 記］大部稔之教育総務課主査、鈴木明彦教育総務課副主幹 

４ 前回会議録の承認 

５ 会議の傍聴者 別添のとおり（３名） 

６ 開 会 【 開会前傍聴者１名 入室 】 

本日の議案は、議案第１９号から議案第２２号の４件。 

      議案第２２号「平成２４年度所沢市教育功労者の表彰について」 は、 

      個人に関する情報のため、非公開とすることとしたい旨の発議があり、

出席委員全員が賛成し、非公開で審議されることに決定した。 

７ 議 題 

 ●議案第１９号 所沢市教育委員会委員長の選出について 

山嵜教育総務部長より、教育委員会委員長の任期及び選出方法について説明 
がなされた。 

吉本委員から指名推選により選出したい旨の発議があり、吉本委員から冨田 



常世委員を委員長に推選する旨の発議があった。冨田委員を含む委員全員が 

これを了承し、平成２４年１０月５日から１年間、引き続き冨田委員が委員 

長を務めることに決定した。 

冨田委員長の挨拶。 

    

●議案第２０号 所沢市教育委員会委員の議席について 

山嵜教育総務部長より説明がなされた。 
京谷委員から、座席のバランスを考えて、空席となっている議席へ吉本委員 

に移動していただいてはとの発議があり、冨田委員長の採決により委員全員 

が賛成した。 

吉本委員が席を移動。 

 

 ●議案第２１号 平成２５年度当初所沢市立小・中学校教職員人事異動の方針に 

  ついて 

資料に則り、沼田学校教育課教育指導担当主幹から説明がなされた。 

（京谷委員） 

    変更点１についてですが、今後新設や統合というものがないものとして、削 

除するのでしょうか。 

（平塚学校教育部長） 

  ただいまの新設校の関係でございますが、中央小学校が統合されてから７年 

  が経過しているということもありまして、この部分を削除したということで 

  でございますが、今後、児童・生徒数の推移によっては新設・統合というこ 

ともでてくることが考えられます。それらについては児童・生徒数の推移を 

見ながら、学区について慎重に検討し、判断をしていくことになります。人 

事異動方針並びに細部事項については、年度ごとの異動方針と細部事項でご 

ざいますので、その都度必要な事項があれば入れていくというもので、状況 

に応じて変更されていくものでございます。 

  今現在、すぐに新設・統合という予定はございませんが、将来的なことにつ 

きましては、状況に応じて学区審議会を設け、ある程度の期間、余裕を持っ 

て十分慎重な審議をした上で進めていくということになります。 

 （冨田委員長） 



   所沢市の人事に関する課題として、特に今年はこのような課題があるという 

ものがあれば教えていただきたい。 

（平塚学校教育部長） 

  最近、大量退職に伴って新規採用の教職員が増えてきております。それ自体 

  は問題ありませんが、今の人事異動方針ですと、新規採用教職員は３年以上 

５年以内に他市町村へ異動という方針がございまして、その期間内に異動す 

るということが現実的に難しい状況がございます。受け入れ側の条件も揃わ 

なければ異動できないため、特に中学校の場合では教科の関係もあって難し 

い状況があります。県の教育委員会にもお願いしているのですが、いわゆる 

経験人事といわれる部分について、課題と言えるかと思われます。それ以外 

に年齢構成不均衡など、何件かございます。 

※ 冨田委員長の採決により、出席委員全員が賛成し原案どおり可決された。 

【 傍聴者退室 午後１時４７分 】１名 

●議案第２２号 平成２４年度所沢市教育功労者の表彰について 

資料に則り、北教育総務課長から説明がなされた。 

≪削除≫ 

 ※ 冨田委員長の採決により、出席委員全員が賛成し原案どおり可決された。 

【 傍聴者入室 午後２時０２分 】新規２名を含む計３名入室 

８ 協議事項 なし 

９ 報告事項 

○夏季企画展「守りたい、残したいふるさと所沢の自然と野鳥展」の開催につい 

て（報告）（生涯学習推進センター） 

○第１５回三ヶ島葭子資料室講演会「三ヶ島葭子の祈りの言葉」の開催について 

（お知らせ）（生涯学習推進センター） 

○「ふるさと研究年報第３号（平成２３年度事業）」の発行について（報告） 

（スポーツ振興課） 

○平成２３年度放課後支援事業（ほうかごところ）報告書について（学校教育課） 

１０ その他  



・教育委員会 10 月定例会：10 月 31 日（水）午前 10 時 00 分～  教育センター 

・教育懇談会      ：10 月 31 日（水）午後  1 時 30 分～ 教育センター 

・教育委員会 11 月定例会：11 月 22 日（木）午前 10 時 00 分～ 教育センター 

・教育功労者表彰式   ：11 月 22 日（木）午後  1 時 30 分～ 教育センター 

１１ 閉 会 午後 2 時 05 分 

 


